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Sigg. MEMBRI C.d.A. 
 
 
Oggetto: convocazione Consiglio di Amministrazione sabato 12/12/2015 ore 14.00 presso nostra 
sede  di P.zza ISAIA, 1 – PRADLEVES  CN 
 
 
Ordine del giorno 
 
1 – Lettura e approvazione verbale Riunione del 14/11/2015 CdA redatto dal Segretario. 
2 – Esame Verb. AG 2014 e preparazione ordine del giorno da portare nell’AG del 2016. 
 

a- Proposta di soluzione vecchie VOLTURE. 
b- Rinnovo/conferma importo Volture 
c- Rinnovo importo quota per ritardato pagamento. 
d- Definizione USCITA morosi. 
e- Rinnovo quote INGRESSO nuovi soci biennio 2016-2017. 
f- Aggiornamento/ammodernamento REGOLAMENTO. 
g- Proposta di ingresso nuovi soci Riosecco, Cialancia e Telliè 

 
3 – Varie ed eventuali 
 
 
Verbale n. 6/2015 del 12/12 
 
Il CdA si riunisce alle ore 14.00 del 12/12/2015 presso la sede di P.zza ISAIA, 1 - PRADLEVES 
 
Sono presenti: 
Giovanni RIBERO Presidente, Angelo DURANDO Consigliere Anziano, Carlo POZZI, Fabrizio 
SIMONDI e Giacomo BELTRAMO Consiglieri. 
Presenzia il sottoscritto Roberto RIBERO che provvede alla stesura del presente verbale. 
 
1 – Viene letto dal Segretario e approvato dal CdA il verbale N. 5 del 07 novembre 2015, lo stesso verrà 
archiviato nell’albo dei verbali e pubblicato sul sito Drai-Fodone.org. 
 
2 – Il Presidente prende la parola e riassume brevemente l’attuale situazione del Consorzio, in seguito alla 
lettera del 24 Febbraio 2015 dell’ Ente di Governo dell’ Ambito n. 4 Cuneese Servizio Idrico Integrato 
(SII) in cui si afferma che il suddetto Consorzio NON rientra tra i soggetti aventi titolo legittimo ad 
erogare il servizio di acquedotto sul Comune di Pradleves ed è pertanto da considerarsi decaduto – entro e 
non oltre il 13 marzo 2015. All.to 1_Prot.U 286 del 24.02.2015 
 
Il Presidente ed il Sindaco di Pradleves partecipano ad una prima riunione (13 Marzo 2015) con i 
responsabili del SII senza addivenire a nessun chiarimento. 
Anche ad un secondo incontro con la Presidentessa del SII (Bruna Sibille) non si arriva a capire perché 
SOLO al nostro Consorzio venga contestata l’assenza dei requisiti del Servizio di acquedotto. 
Pertanto il CdA del Consorzio DRAI-FODONE riunitosi il 30 marzo 2015 (Verbale n.2/2015) dispone 
che venga inviata lettera protocollo con la quale si ribadiscono le caratteristiche del nostro Consorzio e 
venga RETTIFICATA la decadenza poter proseguire il servizio fino ad ora fatto. All.to 2 - Prot.001/2015. 
 



A tutto ciò il SII rispondeva al Consorzio con lettera Prot. n. 624 datata 14 aprile dove viene affermato 
che: 
Il SII insieme al Comune di Pradleves stavano ricercando una soluzione che potesse inquadrare le 
prestazioni fin qui erogate entro i canoni della normativa vigente. La Presidentessa del SII concludeva la 
lettera dicendo che “non mancherò” di tenerla informata circa l’evoluzione di questa problematica. All.to 
3 – Prot.n.624 dell’Autorità d’Ambito 
Il Presidente provvedeva inoltre a consegnare personalmente al SII (nella persona del Dr. Pandiani) le 
documentazioni: 

- Della provincia di Cuneo in cui si attesta l’ASSENSO all’istanza presentata in data 24 luglio 2000 
dal Consorzio intesa ad ottenere la concessione di derivazione di acque superficiali nei comuni di 
Pradleves e di Monterosso Grana ad uso Potabile - Assenso concessofino al 2034. 

- Disciplinare della Provincia di Cuneo (Settore Risorse Idriche ed Energetiche) per quanto sopra. 
Allo stesso tempo il SII chiedeva, con lettera Prot.n.625 del 14 Aprile 2015, alla Direzione Ambiente 
Regione Piemonte come comportarsi o meglio come inquadrare i Consorzi Privati nei riguardi del 
Decreto Legislativo n. 152. All.to 4 – Prot.n.625 del 14/04/2015. 
 
a) Si passa quindi ad analizzare le varie proposte avanzate sulle modalità e fattibilità della gestione delle 
“VOLTURE” mai effettuate negli anni precedenti. 
All’unanimità viene deciso di approntare una lettera da inviare a tutti i Comproprietari  a cui negli anni 
passati NON è stata fatta la Voltura per cambio di proprietà ai fini di regolarizzare la situazione. 
 
b) Viene confermata in 15,00€ la quota per la Voltura da proporre all’AG 2016 per il biennio 2016-2017. 
 
c) Viene confermata in 10,00€ la proposta di quota per il ritardato pagamento, da proporre all’AG. 
 
d) Viene confermato di “STACCARE”  l’utente moroso da due anni, dopo conferma dell’AG, utilizzando 
la modalità usata nei casi precedenti. 
 
e) Vengono confermati gli importi per l’ingresso nel 2016-17 di eventuali nuovi soci: 
500.00€ per la 4^Cat. – 700.00€ per la 3^ – 850.00€ per la 2^ e 1.200.00€ per la 1^ Cat. 
 
f) Viene confermato di utilizzare la modalità di autorizzazione temporanea, data dalla sovranità   dall’AG,  
con le quali si vogliono apportare le modifiche al Regolamento in vigore. Questo al fine di non aggravare 
di spese il Consorzio stesso, ma nel frattempo di poter operare. 
 
g) Il CdA propone di inviare sollecito al Comune di Pradleves al fine di ottenere, in vista di una corretta 
chiusura contabile annuale, riscontro riguardo al pagamento delle Quote dovute per l’anno 2015 
(Condominio Bodrone), in scadenza nel mese di agosto 2015 e tutt’ora insolute, nonché al rimborso delle 
spese di manutenzione da noi anticipate e sostenute  alle bocche antincendio, ed infine come già 
denunciato con il Verb. n° 5 del  14.11 u.s. per acquisire dati ed informazioni inerenti i due acquedotti di 
Riosecco-Cialancia e Cogno-Telliè al fine di effettuare corretta valutazione da portare all’AG della 
primavera 2016. 
 
 
Terminati i punti all’ordine del giorno il CdA chiude alle ore 16 e 10. 
 
il Presidente - Giovanni RIBERO 
il Consigliere Anziano - Angelo DURANDO 
il Consigliere - Giacomo BELTRAMO 
il Consigliere - Carlo POZZI 
il Consigliere - Fabrizio SIMONDI 
 
il Segretario - Roberto RIBERO 


